

114 places subventionnées pour aider les familles de la région

La Garderie l'Oiseau Bleu inc. bonifie son offre et devient 100% subventionnée

Trois-Rivières, le 20 novembre 2023 – L'équipe de la *Garderie l'Oiseau Bleu* est heureuse d'annoncer aujourd'hui que, grâce à une autorisation du ministère de la Famille, elle offrira 114 places subventionnées aux familles de la région. Les 36 places actuelles seront converties au cours des prochains mois, et 78 nouvelles places subventionnées seront ajoutées.

Ces 78 nouvelles places subventionnées se déclinent ainsi :

- 44 places ont été autorisées par le ministère de la Famille dans le cadre d'un projet d'agrandissement en septembre 2020 et seront converties;
- 34 places ont été autorisées dans le cadre de l'appel de projets en continu en septembre 2023 et permettront l'ajout d'une installation.

La *Garderie l'Oiseau Bleu*, qui était jusqu'ici un milieu de garde non subventionné, deviendra alors un milieu de garde entièrement subventionné. Il s'agit d'un projet sur lequel la nouvelle propriétaire, Sandie D'Aoust, travaille depuis plusieurs mois. Le tarif pour les places subventionnées est présentement de 8,85 \$ par jour.



Le plan d'aménagement projeté pour l'installation au 430, rue Saint-Laurent à Trois-Rivières.

Les 114 places seront réparties dans deux installations du secteur Cap-de-la-Madeleine de la Ville de Trois-Rivières : l'une située au 430, rue Saint-Laurent et l'autre au 1020, boulevard Thibeau. Ces deux bâtiments feront d'ailleurs l'objet de rénovations importantes afin de bien accueillir la petite clientèle qui sera plus nombreuse.

« Comme nous augmentons de 78 places, nous ajoutons des ressources. Nous sommes à la recherche de deux éducateurs ou éducatrices spécialisés, plus de quinze éducateurs ou éducatrices, deux préposés à l'entretien et la désinfection, une cuisinière et une aide-cuisinière », énumère M^{me} D'Aoust.

Il est important de préciser que les changements annoncés n'affecteront en rien les heures d'ouverture ni le fonctionnement de la garderie. Toute l'information nécessaire sera communiquée aux parents de la garderie. Ceux-ci seront informés régulièrement de l'avancement du projet. Quant aux nouvelles places qui seront offertes, il est important de mentionner que les demandes seront traitées uniquement en ligne via *La Place 0-5*. Pour les nouvelles places, les gens seront contactés à l'hiver 2024 afin de signer les ententes de services de garde subventionnés.

Citations

« Je suis très heureuse aujourd'hui d'annoncer cette bonne nouvelle pour les familles de la région. Depuis mon arrivée, en juin dernier, j'ai travaillé fort en collaboration avec le ministère de la Famille pour que ce projet se concrétise le plus rapidement possible. Nous savons à quel point c'est important pour les familles et nous sommes heureux de pouvoir leur annoncer cette nouvelle, qui leur sera bénéfique. »

- Sandie D'Aoust, propriétaire de la Garderie l'Oiseau Bleu

« C'est une journée très significative pour les enfants et les familles de la Mauricie, de Trois-Rivières et des environs. Des services de garde éducatifs à l'enfance de qualité et subventionnés, comme ceux de la Garderie l'Oiseau Bleu, permettent aux enfants de profiter d'un environnement exceptionnel pour se développer et s'épanouir. C'est aussi une excellente nouvelle pour les parents de la région qui pourront bénéficier des services à un coût abordable et savoir que ce qu'ils ont de plus précieux est en sécurité. Je profite de l'occasion pour saluer le travail de toutes celles et de tous ceux qui ont rendu possible la mise sur pied de ce beau projet, et je souhaite de merveilleux moments aux enfants ainsi qu'à l'ensemble du personnel. »

- Suzanne Roy, ministre de la Famille, ministre responsable de la région de la Montérégie et députée de Verchères

« La transformation des places de la Garderie l'Oiseau Bleu en service subventionné, combinée à l'agrandissement des installations, est une excellente nouvelle pour les parents du secteur Cap-de-la-Madeleine. On parle maintenant d'un total de 114 places subventionnées qui permettront à encore plus de familles du comté de bénéficier d'un service de garde de qualité, abordable et à proximité de chez eux. Je remercie toutes les personnes qui ont participé, de près ou de loin, à la concrétisation de ce projet qui contribuera à l'amélioration de la qualité de vie des familles de Champlain. »

- Sonia LeBel, députée de Champlain

À PROPOS DE LA GARDERIE L'OISEAU BLEU

Propriétaire engagée dans le monde des enfants depuis 2016, Sandie D'Aoust a d'abord fondé un camp de jour et acquis une garderie à Beauport avant d'acquies la *Garderie l'Oiseau Bleu*, en juin 2023. La *Garderie l'Oiseau Bleu* est déjà reconnue pour son excellence en matière de soins et d'éducation des enfants, et ce, depuis 2012. En tant que propriétaire, M^{me} D'Aoust priorise le développement global de l'enfant par des activités qui stimulent les quatre sphères de son développement. Elle reconnaît le rôle primordial des parents dans l'éducation des enfants.



Source :

Sandie D'Aoust, propriétaire
Garderie l'Oiseau Bleu

Gestion des demandes médias :

Steve Renaud
Beaudoin relations publiques
steve@beaudoinrp.com
Tél. : 819 840-2829, poste 302 / Cell. : 819 698-3837